



Fussballclub Entfelden

Spielbericht der 1. Mannschaft
vom 20. Oktober 2018

FC Küttigen : FC Entfelden 4:2 (1:1)

Sportplatz : Ritzer, Küttigen
Schiedsrichter: Luca Scollo

Tore

12. Min. 1:0
40. Min. 1:1 Rafael Meier
77. Min. 2:1
86. Min. 3:1
89. Min. 4:1
92. Min. 4:2 Rafael Meier

Startaufstellung FC Entfelden

Roger Küng, Daniel Binder, Juan Carlos Brugger, Rafael Singy, Marko Pesic, Nils Suter, Fidan Tahiraj, Gazmend Gjini, Minur Ajdaroski, Rafael Meier, Sabesh Sivasubramaniam

Ersatzspieler FC Entfelden

Sascha Vogel, Gianluca Moro, Davide Ragusa

Bemerkungen FC Entfelden

Michele Sanso (Aufgebot anderes Team), Jens Suter, Daniele Vanvitelli, Ajdin Kucalovic, Gregory Bobst, Selim Shatrolli (alle verletzt), Domenico Sorrentino, Luca Furrer (beide Militär), Luca Boccali, Simon Marty (Privat), Jonas Lang (Beruf) Ghaffar Arefi, Allanderson Lira dos Santos (nicht im Aufgebot)

Der Favorit setzte sich durch

Anhand der Tabellenlage und das auf dem Kunstrasen gespielt wird waren die Küttiger zu favorisieren. Die Entfelder konnten jedoch von Beginn weg gut mithalten und die Partie offen gestalten und dennoch gerieten sie in der 12. Minute in Rückstand. Das Heimteam führte einen Freistoss aus. Der Ball kam in den Strafraum geflogen wo ein Küttiger eine Direktabnahme wagte und diese erfolgreich mit dem 1:0 abschloss. Nur drei Minuten später bewahrte der Entfelder Keeper Roger Küng sein Team mit einer bravurösen Parade von einem grösseren Rückstand. Die Gäste liessen sich nicht entmutigen obwohl das Heimteam optisch überlegen war und auch deutlich mehr Ballbesitz hatte. Trotz dieser Situation kamen die Küttiger selten zu

einer klaren Torchance. In der 40. Minute unterlief dem Heimkeeper ein Fehler und da war Rafael Meier zur Stelle und erzielte den 1:1 Ausgleich für seine Farben, was auch das Pausenresultat bedeutete.

In der zweiten Spielhälfte übernahmen die Entfelder das Spielgeschehen und trotzdem hatte das Heimteam in der 49. Minute die erste Tormöglichkeit. Mit einem herrlichen Weitschuss wurde Roger Küng auf die Probe gestellt und auch diese Aufgabe löste er mit einer sensationellen Parade. Nun waren die Entfelder am Drücker und hatten durch Fidan Tahiraj, Rafael Meier und Minur Ajdaroski gute Möglichkeiten die jedoch nicht genutzt wurden. Ab der 65. Minute fand das Heimteam wieder besser in die Partie, weil die Entfelder einige Fehlpässe und Ungenauigkeiten produzierten. Je länger das Spiel dauerte nahm der Druck der Küttiger zu und mussten in der 74. Minute einen Lattenschluss beklagen. Nur drei Minuten später lancierten die Küttiger einen Angriff über die rechte Seite. Der Ball wurde hoch in den Strafraum gespielt, wo ein Spieler freistand und per Kopf die erneute Führung zum 2:1 erzielte. In der Schlussphase riskierten die Gäste mehr und daher kam das Heimteam immer öfters gefährlich vors Entfelder Tor. So auch in der 86. Minute als sich ein Spieler im Strafraum durchsetzen konnte und das Resultat auf 3:1 erhöhte. Für die Entfelder kam es aber noch schlimmer, denn nur drei Minuten später schlossen die Küttiger einen schönen Angriff mit dem 4:1 ab. Die letzte Szene des Spiels gehörte den Gästen. Sascha Vogel setzte sich auf der rechten Seite durch und spielte den Ball flach in den Strafraum wo Rafael Meier herangebraust kam und die Kugel zum 4:2 Schlussresultat einschob.